



Club de Senderismo Emérita Augusta

Y AL SÉPTIMO DÍA CAMINÓ

MIS BOTAS POR UN CAFÉ

José L. Aroca, 27 febrero 2024.

No deja de ser un imprevisto llegar a una localidad de 8.100 habitantes, cruzada por un par de carreteras, y no encontrar a la primera un bar para poder desayunar, aunque sí una espléndida churrería; pero, ¿y el café?

Bueno, no hace precisamente lo que se dice un buen día y es domingo temprano, pensamos en descargo.

Una vez buscada y conseguida esa barra de café y tostadas, más tarde de lo esperado y tras caminar el extendido y amplio Los Santos de Maimona, dejamos atrás en una loma el Santuario de Nuestra Señora de la Estrella para que los pasos nos lleven por un entorno de sierrillas sembradas de casas de campo y cultivos diversos, con cercados desde los que los mastines dan cuenta ruidosa de nuestro paseo.



La naturaleza, bien regada este comienzo de año, sigue siendo generosa y los regatos aún tienen huella de avenidas y pequeñas riadas. No ha hecho excesivo frío así que en este día de febrero avanzado, con cielo cubierto del todo y un 'sirimiri' que el viento azota sobre nosotros, los almendros enseñan sus flores, las amapolas tempranas aparecen a los lados del camino, y las orquídeas entretienen a los aficionados a la fotografía; así como las esparragueras a los que tienen buena vista para ellas.

Para quien no lo conozca, no deja de asombrar este entorno húmedo y feraz, con vistas a interminables sierras y sierrillas, oculto al tráfico incesante de la autovía A-66 próxima a llegar al cruce de Los Santos y Zafra.

El autobús acude por fin a recogernos y nos deja en en el centro de Los Santos. En la plaza de San José los caminantes a remojo encontramos por fin posada acogedora bajo techo y al calor de una estufa. Completamos ahí el 'abecé' del senderista, y tras Andar, a Beber y Comer 😊









#senderismo #senderismoextremadura #DeporteyCultura

Fotografías: Antonio Barroso